



# 学校だより

令和元年度 3月号

～ひとがすき まちがすき いわさきの子～  
横浜市立岩崎小学校 電話 331-5123

FAX 331-5343

## いわっこの健やかな成長を願って

校長 吉田りえ

弥生3月、いよいよ今年度の締めくくりの月となります。

「弥生」は草木がだんだんに芽吹く頃を表す言葉と伝えられていますが、学校にとっては、今年度のまとめと進級の準備をする月でもあります。

新型コロナウイルスについては日々いろいろな報道があり、心配されるところです。横浜市からの指示をうけ、本校も3日～13日まで休校となります。今後も新しい情報が入り次第、発信をしていきます。ご家庭でも健康観察等よろしく願いいたします。

本校では児童の自尊感情を育み、児童一人ひとりに居場所のある学校をつくることをテーマにして、教育活動を進めてきました。

子ども達が「自分には弱点もあるけれど、それも含めて自分」「人の役に立てることは嬉しい」と実感し、自信をもって行動できることはとても大切なことです。

ある研究者は、人は社会的自尊感情と基本的自尊感情の二つをもっていると述べています。

社会的自尊感情は、他者との比較で味わう「人より優れている」という感情で、これは環境や状況によっては、簡単にしぼんでしまう感情です。比べて基本的自尊感情は、他者との人間関係を大切にすることで生まれる感情です。これは主に幼少期の信頼できる大人との共有体験を通し、自分の感じ方が間違っていないことを確認することで、その基礎が培われます。「自分はこのままでいいんだ」という、安心感をベースにおいた揺るがない自尊感情と言えます。

学校でもこの基本的自尊感情を育むために、わかったり、できたりしたときの楽しさやうれしさをともに感じ合う仲間との共有体験をつくる学習を、これまで以上に大切にしていきたいと思います。

次年度は岩崎小学校創立90周年を迎えます。児童の実行委員会で90周年のシンボルになるキャラクターやスローガンを考えました。地域の方にもご参加いただき、90周年実行委員会を立ち上げました。思い出に残る90周年を祝う行事ができないか、考えていきます。90周年をお祝いする一年間にしたいと思います。

今年度も、保護者・地域の皆様には、いつも温かいご支援ご協力をいただきました。片山PTA会長様はじめ役員の皆様には、学校と連携した様々な取り組みをしていただいたことも大変ありがたいことでした。学援隊の皆様には、毎日、子ども達の安全を見守っていただきました。多くの皆様に支えられ、本校の教育活動がより豊かなものになるようにとご尽力いただきました。

皆様、本当にありがとうございました。次年度もどうぞよろしく願いいたします。